



2学期もよいスタートを切りました



夏休みが終わり、酷暑の中2学期がスタートしました。汗をかきながら登校してきた生徒たちとは、久しぶりの再会となりましたが、元気よくさわやかなあいさつをする生徒が多く、2学期への期待が膨らみました。始業式後の任命式の際は、呼名された各委員が気持ちのよい返事をしました。2学期は生徒会役員選挙も行われ、いよいよ学校を引っ張っていく中心学年となります。「自分への期待感」をもって、学校生活を充実させてくれることを願っています。



介護職理解促進授業



9月5日（火）5・6校時に、キャリア教育の一環として、「介護職理解促進授業」を行いました。「いのちの授業」では、西村妙子（田舎の保健室 室長）さんより、エリクソンの発達段階を示されながら、“いのち”について深く考えるお話をいただきました。また、お二人のゲストスピーカーさんからは、介護職の魅力について教えていただきました。

【田舎の保健室 室長 西村妙子さん】

もともとは医療機関で働いていた看護師の西村さんが、病院よりもっと身近な形で看護師をしたいと思い、2019年に開業されたカフェです。健康や病気のお悩みなどの相談を受けることができます。（一般社団法人 山口県介護福祉士会が作成された資料より）



10月5日（木）に「みらいWalker☆UBE」が開催される予定です。消防局、警察署をはじめ、様々な業種の企業が参加されます。話を聞いたり、実際に体験活動をしたりして、これからの進路を考えるきっかけにしてほしいと思います。